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　日の出と同時に写真を撮りに出かけた。2022 年７月に現駅が新し
く開業、その右側に６階建ての駐車場が今年の３月 1 日から開業を
始め約 300 台が収容できるとのこと。宮島口桟橋が新しくなってい
ろいろな建物が出来、観光客もコロナ前より多く感じる。
　また、昨年 10 月から全国的にも珍しい「入島税 ( 訪問税 )」の徴
収が始まった。一人 1 回 100 円、島民や島への通勤・通学者、未就
学児、障がい者、修学旅行生は対象外になっている。
　その税金は環境整備などに充て、住民生活に影響が出る観光公害
にも対応し、持続可能な観光地づくりに備えるのが目的とのこと。
　この写真では、朝早いため観光客はチラホラ、写真の右側がすぐ
改札口、まずは、百聞は一見に如かずで、来てみんさい。

「早朝の広電宮島口駅と宮島口旅客ターミナル駐車場」第5回常任・第6回拡大理事会開催

第2回 常設委員会合同開催

2024印刷産業夢メッセ第1回三役会議開催

 　　　　〃　　　　ポスター公募

地区協 令和6年度事業テーマ、組織・委員会機構

福山支部だより

厚生労働省よりお知らせ

第67回広島県印刷優勝野球大会　組合せ表

 事務局だより
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　令和５年度下期中国地区印刷協議会 ( ２月 16 日広島ガーデンパレス開催 ) を受け、本年度第２回目の各
委員会が３月５日 ( 木 ) 午後３時 00 分から、広島印刷会館会議室において開催された。
　この委員会は、所属支部間を越えた組合員同志が、意見を交わし親睦を図り、交友を増やし信頼を増す場
であり、この厳しい経済情勢の中どのようにして乗り切るか、また、お互いの業態変革は如何にしているか
など、相互啓発を目的としたもので、まさに組合の原点です。
　各委員会の内容等は、４月号にて掲載済み、内容は同じなのでそちらを参考としてください。

　常任理事会が３月５日 ( 火 )13 時 00 分より印刷会
館に於いて、理事長、副理事長及び常任理事９名が出
席し開催、その後 14 時 00 分より拡大理事会に役員
12 名が加わり 21 名で開催された。
　初めに中本理事長から「今日は今年初めての拡大理
事会ですが、総会に当たっての議案書の作成に取り掛
かっていますのでご協力をお願いします。さて、元日
に発生した令和６年能登半島地震に対して、全印工連
から義援金の協力依頼がありました。そして、皆さま
から多額の義援金が寄せられています。まだ受け付け
ておりますのでよろしくお願いします。現在約 100
万円です。近々に送金する予定でおります。また、今
日は各委員会もありますのでよろしくお願いします」
と挨拶があり議題に入った。
【議題】　
１．中国地区印刷協議会について
　　各委員長から簡単に報告　午後３時より委員会に

　　て詳細に
２．令和６・７年度組合役員改選 ( 選挙公告 ) について
　　４月に入ったら全組合員へ送付
３．令和６年度通常総会議案書 ( 案 ) について
　　令和５年度事業報告 ( 議案書に沿って説明 )
４．組合員異動のお知らせ
５．令和６年度行事予定表 ( 案 ) について
６．2024 印刷産業夢メッセスケジュール表について
７．広島県職業能力開発協会からのお願いについて
　　宇都宮副理事長が検定員に
８．その他
　・総会後のメーカーベンダーさん宛の懇親会開催の
　　お知らせ

第２回　常設委員会合同開催　各委員の仲間２６名が集まり開催

「第５回常任理事会・第６回拡大理事会」開催

経営革新マーケティング委員会

組織共済委員会

　　隅川 ／ 喜瀬 ／ 島田 ／ 小田 ／ 市川 ／ 児玉 ／ 丸林
　　　　　高山／細川／木戸／小林

　　田村 ／ 花田 ／ 前田 ／ 田尾 ／ 瀬尾
　　当田 ／ 青木 ／ 永田 ／ 林

増田 ／ 濱崎 ／ 大東
　大倉 ／ 中川 ／ 堀内 ／ 佐々木

　中本 ／ 宇都宮 ／ 田頭 ／ 後藤

環境労務委員会

教育研修委員会
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　2024 印刷産業夢メッセ第１回三役会を３月５日
( 火 )11 時から広島印刷会館会議室に於いて、県工組、
中国印刷機材協議会 18 名が出席し開催された。
　中本実行委員長から「昨年の 10 月に夢メッセは全
国大会と同時開催でしたが、今年は通常の広島ガーデ
ンパレスでの開催になります。今日は、その開催に当
たってのテーマの審査がありますのでよろしくお願い
します」と挨拶があり、会議に入った。

【議題】「2024 印刷産業夢メッセ」
(1) 開催内容等について
　　会場仮押さえのため 10 月 18・19 日に開催
(2) テーマ選定について ( 審査で決定表題のとおり ) 
(3) 開催告知ポスターの公募について
　　下記の公募のとおり
(4) 基調講演講師選定について
　　１日目：全印工連会長 ( 予定 )　
　　２日目：次回以降へ
(5) 出展・広告依頼について　  ３月下旬に郵送
(6) スケジュール ( 案 ) について
(7) その他

2024印刷産業夢メッセ第1回三役会議開催

すべてはお客様の
「笑顔」のために

www.meisei-prt.co.jp

〒730‐0845 広島市中区舟入川口町18番19号
TEL.082‐231‐9778 FAX.082‐291‐3730

ア イ デ ア を カ タ チ に

〒730‐0845 広島市中区舟入川口町18番19号
TEL.082‐231‐9778 FAX.082‐291‐3730

www.meisei-prt.co.jp

第 18 回 2024 印刷産業夢メッセ　開催告知ポスターの公募

　①名　称： 第 18 回 2024 印刷産業夢メッセ
　②会　期：10 月 18 日（金）、19 日（土）
　③テーマ：次代へつなげ！　印刷産業
　④作品テーマ（制作意図）　
　⑤会　場：広島ガーデンパレス
　　　　　　〒 732-0052 広島市東区光町一丁目 15-21
　　　　　　Tel.082-262-1122　Fax.082-262-5270
　⑥主　催：広島県印刷工業組合・中国印刷機材協議会　　
　⑦主　管：2024 印刷産業夢メッセ実行委員会
　⑧協　賛：広島県洋紙商連合会、広島県製本工業組合、
　　　　　　中国グラフィックコミュニケーションズ工業
　　　　　　組合、日本グラフィックサービス工業会広島
　　　　　　県支部、中国地区印刷協議会
　⑨『夢』のロゴ：

注 . ④の制作意図は、作成にあたって  
　　の思い、考え方を 200 字程度で記
　　入のこと。
　　ロゴのデータは下記の組合にあり
　　ますので、必要な方はメールで送
　　付します。ご連絡は下記メールア
　　ドレスでお願いします。

応募要項

１．応募資格：広島県印刷工業組合員及び印刷関連団体並び
　　　　　　　に大学・専門学校に在籍の学生各位
２．作　　品：Ａ２サイズで原寸をプリントアウトしお送り
　　　　　　　ください。なお、応募された作品は返却しま
　　　　　　　せん。入賞作品の著作権は組合に帰属するも
　　　　　　　のとします。
３．使 用 色：片面４色
　　　　　　　( デザインにより１色や２色も可 )
４．記入必須項目（右の項目を参照）
５．使用素材：自　由
６．応募作品：自作で未発表のオリジナル作品に限る
７．応募方法：事務局宛に必要事項を記入の上、郵送
　　　　　　　記入事項は、 ①応募者氏名　②社名・学校名
　　　　　　　③連絡先　④作品テーマ（制作意図）  
　　　　　　　⑤使用ＯＳ　⑥制作ソフト（バージョン記入） 
　　　　　　　⑦使用書体名
８．応募締切り ： 2024 年５月 31 日（金）　“必着”
９．　 賞 　： グ ラ ン プ リ　　１点 ( 商品券５万円 )
　　　　　　　準グランプリ　　２点 ( 商品券各２万円 )
　　　　　　　佳　　　　作　　数点 ( 商品券各３千円 )

注．詳しくはこの「いんさつ広島」と一緒に別に応募要領を入れておりますのでお読みください。

広島県印刷工業組合内　広島市西区南観音一丁目 1 ー 22
TEL：082-293-0906　FAX：082-293-0954　Mail: h.inkumi@estate.ocn.ne.jp お問い合せ

記入必須項目
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　次期は、具体的に何をやりたいのかというと、通常
委員会は４つです。今まで委員会は、なんか本部がい
ろいろなことの情報を発信して、それを各委員会の委
員長さんが聞いてお伝えするという、なんか無味乾燥
な内容というのも、いくつかはあったと思いますが、
今後は攻撃的な委員会にしていきたい。出ていただい
たら出ていただく価値がある。「出てきて情報をつかん
で良かったなという委員会活動をしてくれ」と、次期
委員長候補には言っています。

【経営革新マーケティング委員会】
　新たな価値創出と生産性向上。先輩から、「中小の印
刷業者は、どれだけ高く売るかの勝負だよ。要するに
プライシング、これを考えなさい。ただし現場はコス
ティング。いかに腰を低く作れるかを考えなさい。腰
を低くして作れた物を安く売っちゃ駄目だよ」という
ことを教えられました。我々の永遠のテーマなので、
プライシングとコスティングを両方やっていきます。
いかに高く売るのか、いかに安い値段で作ることがで
きるのか。これを両面でやっていくということを、経
営革新マーケティング委員会でやってくださいと。当
然デジタルとかも入ってきます、DX とかも入ってき
ます。

【教育研修委員会】
　この委員会は人づくりです。これからは人の奪い合
いになります。人が最高の資源で、どうすれば自社に
いい人材が、あるいは自社にいる人材が、どうやった
ら成長してくれるのか。これを支援するプログラムを
作ってくださいというお願いをしています。

【サステナビリティ CSR 委員会】
　従来の環境労務委員会で、今回、時代の背景もあり、
サステナビリティ CSR 委員会に。CSR が我々の旗印で
す。やはり正しい会社、いい会社しか残れないので、
いい会社になっていきましょう。そして、事業は継続
的に続くようなサステナブルな経営をしましょう。環
境対策、労務対策もそうですし、人権の問題や BCP で
す。今回の能登半島地震も何とか支援し合えるのも、
全印工連のネットワーク、BCP をやっているからです。
　いま東京の大企業は ESG 投資のために、サステナビ
リティレポートを出さなければなりませんが、これを
作れる会社が有りません。ちょっとした団体もみんな
CSR レポートとかを出したいのですけど、そこで頼め
る印刷会社が無い。どこに頼んでいいか分からないと
いう状況が、いま起こっていますし、これからはます

ます起こると思います。
　環境対策も、カーボンニュートラルへどんどん向かっ
ていき、全国の会社がそれをやらざるを得ない時に、
我々が例えば環境対策がうまくいって、そのノウハウ
を持っていたら、それでコンサルしますよ、お伝えし
ますよということができるわけです。ですから我々は
環境問題、それから ESG、CSR に対して、お客様にア
ドバイスしてあげるコンサルタントという立場になる
可能性がある、パートナーになる可能性がある。SDGs
をうまく利用して、新たなビジネスを作っている仲間
も実際いるわけです。ですから、まず自分たちがここ
で勉強して学ぶ、そして自社を変える。そしてそれを
戦略として、営業戦略として打って出るような、そう
いう事業にしていく。上の２つもそうです。

【組織活性化委員会】
　今までは、共済をお願いしますという話をしていま
した。共済はもちろん大事です。我々の貴重な収益源
なので、これは大切でもちろんやりますが、組織を活
性化しなくてはいけない。例えば IT 企業とか、クリエ
イターとか、フォトグラファーかもしれません。ある
いは音楽を作る人たちもそうですが、業界には無いん
です。だけど情報が欲しい、いろんな人たちと組みた
いという声があります。「ぜひ印刷組合に入ってきてく
ださい。一緒にやりましょう」ということをこの委員
会でやっていって、組合員を増やしていきたい。異業
種が入ってくることによって、またいろんな仕事が生
まれたり、アイデアを教えてもらったり、一緒に組ん
でいろんな仕事をすることができるようになるかと思
いますので、これを各地でやっていただきたいと思っ
ています。実際、もううまくやっている事例も出てき
ていますので、どうやったらうまくいくのかというの
もそこで研究、また、調査させていただいて、お伝え
するということをやりたいと思います。
　なので、これは出ていただいたら必ず自社にとって
メリットがある、そして周りの方々にもお伝えするこ
とで周りも良くなる。そういう委員会活動に、どんど
ん積極的な、攻撃的な委員会活動に変えていきたいと
思っています。

【委員会以外の組織】　
　産業戦略デザイン室は、我々の産業がこれから、５年・
10 年先の制度設計、産業の戦略を考えると、今回やろ
うとしているのは AI をどうやって取り込んでいくの
か。それから NFT です。これから NFT マーケットが

次　期　委　員　会
・経営革新マーケティング委員会 ・教育研修委員会 ・サステナビリティＣＳＲ委員会 ・組織活性化委員会

令和６年度事業テーマ、組織・委員会機構
全日本印刷工業組合連合会　副会長　瀬田 章弘

【中国地区印刷協議会より】
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出てきた時に、我々がいろいろな知財をデジタルで持っ
ているのに、ちゃんとプラットフォームを作っておか
ないとお金にならない。あるいは、これを作っておく
とお金になるので、これができないかという研究をし
てもらいます。
　そして、SR 調達です。官公需委員会で、価格で入札
するのはいいですが、地方自治法で「安いところから
買いなさい」という文言は１つも書いてありません。
ただ官僚が、血税だから安く買うのがいいのだと思っ
てやっているだけで、そんなことをやっていても、お
金は回らないですから、結局、地域社会は疲弊します
ので、もうそういうことはやめましょう。価格もいい
けど、価格以外で選んでくださいと。どうやって選ぶ
のかというと SR 調達で、つまり、その会社がその地
域でどんなことをやっているのか、どう貢献している
のかで選んでください。あるいは民間の活力を使って、
その地域の課題を解決していく。
　これは新しい資本主義で、岸田内閣も言っています。
例えば障がい者対策をしっかりしたいという市町村が
あるとすると、その市町村は障がい者雇用をしている
会社に発注すれば、自ずと障がい者対策ができている
のです。障がい者雇用している会社を支援していけば、
そこに出していけば、自ずとその会社の障がい者雇用
が推進されて、対策ができてくるということ。こうやっ
てお金の使い方を考えてください。そして課題を解決
してくださいというのが SR 調達の考え方です。これ
を研究してどんどん落とし込んでいこうというのが、
産業戦略デザイン室であります。
　DX 推進委員会、いま第４次産業革命の中で、先ほ
どスペインの話をしましたけど、これは避けて通れま
せん。紙は無くならないと思います。無くならないで
すけど、最初のタッチポイントが必ずデジタルになっ
ていくので、これを我々の、そこを牛耳られてしまう
と単なる下請け業者になってしまうので、こんなに面
白くないことはないのでこれをしっかりやって、どん
な手があるのかというのを考えていく。もちろん DX
‐PLAT、それに向けていろんな商材ができて、じゃあ、
どこで作ろうかというところの DX-PLAT ということ
になりますけど、これもやっていきます。
　官公需対策委員会、今までは官公需対策協議会でし
たが、直轄の委員会に格上げします。各地でお話して
いると、本当に理不尽な話ばかりです。我々は受注産
業なので、どうしても言うことを聞かざるを得ないの

で。例えば「データをよこせ」とか。これは法的に間違っ
ているのに、データをよこせとか、契約書に書いてあ
るのでよこさなきゃいけない、渡さなきゃいけないと
か。あるいは、最低価格制度がないとかいろいろあり
ます。理不尽なことがいっぱいあります。あるいは、
自分たちのせいで手間をかけさせておいて、でも工期
は譲らないよというような声とかいっぱいあります。
これをしっかり対策しようと。もちろんこれは自分た
ちだけでは駄目なので、全日本印刷産業政治連盟。そ
のバックには、中小印刷産業政治連盟 130 人の衆参議
員の方々がいますので、これを利用して、そういう方
法を許さない、理不尽を直させるということをここで
やっていく。
　特定技能対策室、今は東京でも地域の方々も、もう
日本人だけでは回らないという現実です。あるいは、
このあいだ聞いた話では、熊本、それから北海道千歳
でも半導体工場ができます。すると、海外は賃金がめ
ちゃくちゃ高くて、ブラックホールのようにそこに労
働者が吸い取られていってしまう。印刷業でなかなか
社員が誰も来なくなる。そういう声を聞いています。
どんどん人の奪い合いが激しくなるので、やはり外国
人雇用というのは必須だなということ。それに向けて
特定技能対策室を作っていこうと。
　広報戦略室、組合はいろんなことをやっていますが、
ここにおられる皆さんはもう重々分かっておられると
思いますが、これだけやっていても、「いや、全然何も
やってくれない。何やっているか分からない」という
声が、実際聞こえます。その方々がもちろん情報を取
りに来ないというのもありますが、やはり伝え方が悪
いのではないかと思われます。なので、広報のやり方
を変えて、より分かりやすく、伝わりやすい広報戦略
を考えようと思います。具体的には『日本の印刷』と
かウェブサイトを変えていこうと。それから、これは
業界内だけではなくて、業界外。例えば次世代の方々、
大学とか、若者たち、それから行政、それから金融機関。
そういった方々に、我々の業界はこういうように真摯
に一生懸命、そして前向きにやっているのですよとい
うことをお伝えしていきたい。これだけ進んでいるの
ですよということを伝えていく広報戦略を原点に、実
際にそれを発信していってもらう。
　CSR、やはり胆なので、我々は選ばれる会社になら
ないといけないので、CSR をしっかりやっていきましょ
う。そして社会から信頼される産業を担っていきましょ
うということで、これをやっていく。だからこの CSR
も、CSR をやったらお金になるのですかという話にな
ります。お金になります。
　東京で、先日、僕も一緒に業務提携している会社に、
ホームページで SDGs のページを作りました。そこに
突然メールが来て、山形県の J2 のサッカーチームが、

「SDGs でいろんなものを作りたいのだけど、お宅でき
る？」と東京のほうにかかってきました。「できますよ。
ただ、山形だから東京から行くわけにもいかないので、
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山形県工組さんと一緒にやったらどうですか」という
ことで、今、動こうかという話になっています。なので、
CSR をしっかりやっておくと、やはりこれは戦略につ
ながっていくということです。これは全部つながって
います。なので、そういったことをしっかり全印工連
として、各部会、委員会をやって、皆さんがまず学ん
でいただいたらそれが武器になるような委員会活動、
部会活動をしていきたい。

【それをやるにあたって大事な４つのこと】　
　１つは、地区協のあり方です。集まっていただいて、
単なる情報をたくさんもらって帰るのではなくて、情報
は共有した上で参加して、実際、「本部はそういうことを、
委員会は言っているけど、それでは駄目だよ」とか「もっ
とこういうことをやって欲しい」とか「これがうまくい
かない」とかという話をどんどんフィードバックしてい
ただいて、一緒に考えていく。そういう仕組みになって
いきたいなと。課題解決には、それをやってみて、
PDCA で回して次、やっぱりこのように変えていこう、
次の下期はこれに変えていこうとかということを、どん
どん繰り返していきたいと思います。
　２つ目は、なかなか単工組ではいろんな研修ができ
にくくなっています。財政の問題、それから組合員数
が減っていますので、オンラインを利用して、「ご自由
にどうぞ」ということで。今本部のセミナーも無料で
提供していますが、そのように今リモートができるの
で、どんどん県をまたいでいろいろな勉強を一緒にやっ
ていく、情報をお互いに共有していく、そういうこと
をやりたいと思っています。
　３番目は事業推進企画で、「そうは言っても、いろん
なことをやりすぎて大変だよ」という声が聞こえます。

「こっちでこうやって、こっちも同じことをやっている」
と。大体、各委員会の委員長が積極的になると、だん

だんかぶってくることが出てく
るので、これはちょっと勿体な
い話なのでちょっと整理しま
しょう。「こういう企画があがっ
たが、それはこっちもやってい
るから一緒にやりなさい」とか

「ここはこっちに任せたほうが
いい」とかということ、交通整
理をする事業推進企画室を作って、そこでちゃんと分
担をして行く。
　最後が、各委員会の研究成果を広報誌特集にて発信
していきます。今なんか後ろのほうに委員会報告があ
りますけど、よく分からないという話もあるので、各
委員会がこんなことをやっていますというのを、しっ
かり特集でお伝えする。広報紙、広報活動を変えてい
こうということをやって、せっかくやっている事業活
動と、事業コンテンツを皆さんと有効的に使い合って
いく、共有していくということをやっていきたいと思っ
ています。
　以上、大体概要としてはこんな話で、これから今各
委員長が、そのためには各論をどうしたらいいのかと
いうプログラムを作っています。ぜひ皆さんとやりた
いのは、価格競争から価値競争への転換。これをこの
数年、まずスタートしていって、これはすぐできる話
じゃないかもしれないですが、このままでは絶対我々
は誰も勝者がいないような戦いを挑み続けているので、
とにかく価値競争にいきましょうと。そういう業界に
して、それぞれの会社が良くなる共存共栄の全印工連
を作っていきたい。そのきっかけをまずスタートして
いきたい、そのように思っています。ですので、一緒
に未来を作っていきたいと考えております。
　また随時情報を発信しますので、とにかく価格競争
から価値競争へと、皆さんの会社がどんどん変わって
いける、そのお手伝いを全印工連がする。もちろん、
皆さんが変わる気が無いといけないのですけど、それ
を一緒にやっていきたいと思っていますので、どうぞ
ご協力、また、積極的に参加していただけるようにお
願いしたいと思います。
　長時間ですが、ご清聴ありがとうございました。

本　　社 埼玉県入間郡三芳町竹間沢283-1 〒354-8577 TEL 049-258-1611(代表)
福岡支店 福岡県糟屋郡志免町別府北1-5-26 〒811-2233 TEL 092-611-1136(代表)

インキにもバイオマスを活用

T&K TOKAでは、印刷会社のニーズに応えるべく、植物由来原料の採用に積極的に取り組み、
そして使いやすいインキを開発、各種ご用意しています。

T&K TOKAのインキにもバイオマスを活用した製品を取り揃えており、
今後ますますの需要が見込まれます。LINE UP

環境融合型インキ

� � � � � � � � ��� � � � � � � � � � � � � � �

・ TYPE-A BM （省電力紙用インキ）

・ TYPE-C BM （省電力紙器用インキ）

・ TYPE-P BM （省電力フレキソ用インキ）

UV CORE シリーズＵＶ 

・ UV FI BM （紙用インキ）

・ UV SE BM （ラベル用インキ）

・ UV VP BM （フィルム用インキ）

・ UV メタリック BM （VOC フリーメタリックインキ）

その他 UV バイオマスインキＵＶ 

ベストワンシリーズ枚葉

・ キレイナ （パウダーレスインキ） ・ キレイナ アルポ （水なし印刷用パウダーレスインキ）

・ キレイナ RIC-E100 （VOC フリーパウダーレスインキ）

・ スーパーテック （片面機用短納期対応インキ） ・ パーフェクト （両面機用短納期対応インキ）
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【福山支部だより】

【厚生労働省よりお知らせ】

　年度も本当に押し詰まった３月 27 日 ( 水 ) に福山
支部価値組委員会の３月 ( 第 240 回 ) 例会を開催しま
した。今回は、広島から中本理事長と宇都宮副理事長
にお越し頂きご参加頂きました。
　３月例会のタイトルは『2024 業態変革 実践！ワイ
ガヤ会 』。いろいろ動いて、先ずは動いていこう！と
いう想いを皆なで共有できればと始めた年度末の、い
わば決起会です。中本理事長から、印刷業界を取り巻
く状況、問題、今後の取り組み等を、先ずは全国を俯
瞰してのお話、それを県に落とし込んで、どうしてい
くかとお話を頂きました。我々をとりまく現状をひし
ひしと実感させられ、参加メンバー各社さんの状況や
取り組みなどをお聞きしていくうちに、参加者の皆さ
んの体温がだんだんと上がっていった。そんな風に感
じました。
　フリートークになってからも、例会のタイトルどお

りのワイワイガヤガヤ、そしてケンケンガクガクの熱
い時間になりました。こんな風に喧々諤々できる仲間
がいるって事がありがたいなって思える時間でした。
　そして嬉しかったのが「福山 ( 支部 ) のこの雰囲気
がとっても素敵で大好きです」と理事長に言ってもら
えたこと。「当たり前に」思っていることでも、周りか
ら見ると案外すごいことなのかもしれないけれど、姿
勢を正して当たり前のレベルを少しずつ上げていけた
らいいなって思った 3 月例会でした。
　最後に中本理事長、宇都宮副理事長、お忙しい年度
末に福山までお越しくださいましてありがとうござい
ました。

2024業態変革 実践！ワイガヤ会

１．就業場所・業務の変更の範囲の明示
　　全ての労働契約の締結と有期労働契約の更新のタイミングごとに、「雇い入れ直後」の就業場所・業
　　務の内容に加え、これらの「契約範囲」についても明示が必要になります。
　　有期契約労働者に対する明示事項

２．更新上限の明示　【労働基準法施工規則５条の改正】
　　有期労働契約の締結と契約更新のタイミングごとに、更新上限 ( 有期労働契約の通算契約期間または
　　更新回数の上限 ) の有無と内容の明示が必要になります。
３．無期転換申込機会の明示　　【労働基準法施工規則５条の改正】
　　「無期転換申込権」が発生する更新のタイミングごとに、無期転換を申し込むことができる旨 ( 無期転
　　換申込機会 ) の明示が必要になります。
４．無期転換後の労働条件の明示　　【労働基準法施工規則５条の改正】
　　「無期転換申込権」が発生する更新のタイミングごとに、無期転換後の労働条件の明示が必要になります。
　　※詳しくは厚生労働省ホームページで

全ての労働者に対する明示事項

有期契約労働者に対する明示事項

2024 年４月から労働条件明示のルールが変わりました
労働契約の締結・更新のタイミングの労働条件明示事項が追加される
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開催日：５月 12 日・19 日 ( 各日曜日 )　予備 26 日 ( 日 )　※　雨天順延
場　所：１日目 : 八木地区太田川河川敷グランド　８時 30 分より開会式
　〃　　２日目 : 草津公園野球場
＊第 1 日目　予選リーグ　リンク戦　第 2 日目　決勝　トーナメント戦
＊予選リーグは次の順により順位を決定する
　①勝数　②得失点差　③総得点の多いチーム　④総失点の少ないチーム　 ⑤抽選
＊決勝トーナメントは各グループ上位 2 チーム合計 4 チームで行う

1 広島洋紙㈱
2 中国新聞印刷㈱
3 ㈱金陽社
4 ㈱中本本店

5 ㈱アドプレックス
6 瀬戸内海印刷㈱
7 イケダ㈱
8 ㈱ユニバーサルポスト

・第 1 試合
・第 2 試合
・第 3 試合
・第 4 試合

　9：00 ～ 10：20
10：30 ～ 11：50
12：30 ～ 13：50
14：00 ～ 15：20

１－２
３－４
１－４
２－３

A 対戦 B 対戦
５－６
７－８
５－８
６－７

第 1 日目・予選リーグ
1 5

4 8

2 6

3 7

第６7回 広島県印刷優勝野球大会 組合せ表

事務局だより
◎ 組合のうごき

東　京

12日 組合会計監査

19日 ＪＰＰＳ講習会

24日

常任役員会・理事・情報25日

東西対抗ゴルフ大会27日

４
　
月

夢メッセ三役会、第1回常任理事会
第1回拡大理事会、会館取締役会

久井カントリー

印刷会館

WEB会議

印刷会館

広島ガーデンパレス

青年部会総会10日

東　京

野球大会１日目12日

東　京

野球大会2日目19日

常任役員会・通常総会

21日

組織活性化委員会

経営革新マーケティング委員会

27日

29日

30日

５
　
月

広島県印刷工業組合通常総会
広島印刷会館株主総会

東京會館

印刷会館

八木G

草津G

A B
ベンチ

若番1塁側

14：00

優勝

決勝トーナメント戦

11：309：30

① ② ③ ④


